
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和４年５月１８日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 １２ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 青木 信哉 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和４年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .武豊町道路

整備について 

【趣旨説明】 

武豊町では都市計画マスタープランの中で観光交流拠点である地域交流

施設の南側に、令和４年４月より屋内温水プールと知多南部広域環境セ

ンター「ゆめくりん」がオープンしました。隣接する大足エコステーシ

ョンの利用もあり、多くの車両が集まる地域となっています。また、現

在整備中の武豊北インターチェンジ（仮称）と名鉄知多武豊駅東土地区

画整理事業に伴う武豊港線の道路整備により車両の流れが大きく変化す

ることが考えられます。武豊町道路整備計画の中で、道路整備は早期に

事業効果が得られる箇所を抽出し集中的に事業を行ってきたが依然とし

て渋滞や交通事故、自然災害やインフラ老朽等、対応すべき課題は多い

としており、次の１０年である令和３年度から１２年度に事業化すべき

個所を再検討し緊急度、重要度をもとに優先順位を整理したうえで道路

整備を進めるとしています。そして第６次武豊町総合計画（スマイルビ

ジョン ＴＡＫＥＴＯＹＯ）の基本構想における今後のまちづくりの９

つの目標の内「定住先として選択されるまち」「災害に強く、安心・安全

に暮らせるまち」「産業が持続・発展する活力のあるまち」を目指して道

路整備の施策の方向を定めるとしています。道路整備により車両や人の

流れが大きく変化することで新たな渋滞の発生により、交通事故の発生

へとつながることも予想されます。 

そこで以下質問します。 

 

【質問事項】 

①平成２３年度から令和２年度の道路整備計画期間内に実施を行う箇所

について、完了していない箇所の整備状況は。 

②幹線道路の中で道路整備の優先度の高い箇所はどこかまたその理油

は。 

③生活道路（町道）の整備方針の内容は、また道路整備計画に上げられ

た箇所はどこかまたその理由は。 

④臨港道路の武豊線及び武豊美浜線の、工事内容と進捗状況は。また、

知多東部線の進捗状況は。 

⑤ウォーカブルな街づくりを意識した歩道整備計画を立案していく必要

があると考えるが今後の歩道整備はどのように考えているのか。 

 


